

Thomas Röper („Anti-Spiegel“) hat die [Rede des russischen Außenministers Sergej Lawrow](#), die er am 24.09.2022 in der UNO-Vollversammlung hielt, [übersetzt](#).

Bei einer Pressekonferenz im Anschluss machte er laut n-tv [deutlich](#): „Das gesamte Gebiet der Russischen Föderation, das in der russischen Verfassung festgelegt ist und noch zusätzlich festgelegt werden kann, steht auf jeden Fall unter dem vollen Schutz des Staates.“

[Kampfansage-von-Aussenminister-Lawrow-an-den-Westen-in-der-UNO-Vollversammlung---Anti-Spiegel](#)



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE  
DER SEIDENSTRASSE**  
DER WEG DES CHINESISCHEN  
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV  
TICHYSREINBLICK

Storchmann Medien